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CÂMARi~ 1\ti.UNICIPi\ L DE ARARAQUARA 

Re~que:~rirnento n° ___ ___ O 3 5 2/2019 

Autoria: Vereadora Thaiinara Fêu·ia 

Despacho: 

Araraquara, 

APROVADO 

2 6 FEV. 2019 

Conniderando cue a~. linhas de ônibus urbano são 
coordenadas pela Controladoria do Transporte ele~ ~ \raraquara (CTA); 

Considerando que Em 2015, duas empresas foram 
contempladas com o proces~;c de licitação p .1t icé1 das linhas antes operadas pela 
Companhia Trólebus dt~ Ara:raq uara e atua men te assumem a administração do 
Consórcio Araraquara de Transportes (CAT), êt qual é responsável pela locomoção de 
passageiros em ônibus urbano dentro da cidads de Araraquara ; 

Considerando c ue terr chegado a este gabinete, diversas 
demandas e reinvindica~;ões éiiC:erca da atual s~·:Laçtto das linhas de ônibus que passa 
pelos bairros: Selmi Dei Yolancla Opice, Adalbe1:o Roxo, São Rafael e Jardim Valle 
Verde, os quais encontram-se sempre em nituaç~IO• ele superlotação de passageiros 
(principalmente em horários de pico\ 

,_ .• 
'::':' 
.f>. 
t·.:• 
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~· Considerando que, m~ 5nibus que executam tais linhas ;t: 
..... 

estão passando diretc• dlc1S IPO•nb>s c:l'~ ôn t) . s~ fazendo com que as pessoas ~: 
...... 

percam o horário de tt·abal h o E! hol'ário de aullêt n.,,s escolas ou que não consigam ;~: 

retornar para casa; 
,:s;:. 
..... 
•.Jj 
.:s;. ,::;_, 

C' ...... 
Conniderando que é .Jma queixa frequente da população o ! 

fato de que os ônibus da empresc:t Viação Paraty ~ .J 8 vão em direção ao bairro Jardim ~ 
:;;;.: Vale Verde, estão pasnando direto· dos; pon1.•>f:i de ônibus, deixando de pegar ~ 

alunos que tem tempo• pr,~-dafinido p.3ra p :u; s.ar o pa:~se escolar sob pena de ~ ...., 
b loqueio por horário; ~ 

Requeiro E MeBa, SG ti : fe tas as formalidades regimentais, 
seja oficiado ao Senhor Cot:>J"dt~nadc) lr dE! r;! c• oi I idade Urbana e Presidente da 
Controladoria do Tran::;p .ortt~ dt~ )!~ral·aqua r(~ . ; ::1 A) , Nilson Carneiro e ao Senhor 

Gerente da Consórcic• Ma :a:::~= d~.:~:~:~~::::: (CAT/NovoCard) e ao Gei 
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CÂMAR1\ rvt·uN-It:IP}~ L DE ARARAQUARA 

Re~querirnento n°_·--··---~ 3 5 ~/2019 

da Empresa Viação Paraty para que seja en'v ia dei ~om urgência a esta Casa de Leis, 
as seguintes informações: 

I -Por qual motivo os motoristas estão passando direto nos 
pontos de ônibus em det:erminados horários? 

li- Clual a possibilidade do inclusão de mais ônibus urbanos 
que passam por estas linhas diar,amente pa1 .3 iltender as demandas e impedir 
maiores prejuízos aos munícipe~s? 

J.\raraquara, 19 de FeverE~i ·o de 2019. 

JAOJIVI4 
TH.!\11\I~J~J\ r ~~RI~ \ 

Ven3ador:1 
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